

Da haben sich die Winzer Olewigs wirklich etwas Tolles einfallen lassen! Im Kloostergarten wurde der neue Monat festlich mit Musik, Speisen und Getränken begrüßt. Ein Maibaum darf da natürlich auch nicht fehlen – und es waren sogar fünf!



Drei davon durften die Kinder der Grundschule Olewig schmücken. Der Baumschmuck wurde im Unterricht hergestellt und dann am 30. April gemeinsam an den Bäumen angebracht. Es kamen so viele Kinder, dass wir im Handumdrehen fertig waren.



D

Das Ergebnis konnte sich sehen lassen! Wir haben uns sehr gefreut, dass so viele Schülerinnen und Schüler mit ihren Eltern und Geschwistern gekommen sind. Es war ein sehr schönes Fest!

